



LUZ VERDE A PARTIDO DE CORRUPTO



El Instituto Electoral y de Participación Ciudadana, dio luz verde a la creación de cuatro partidos políticos en Yucatán.

En la lista dada a conocer ayer por el IEPAC, destaca la agrupación “**Jalá’acho’ob mexicana**”, cuyo presidente y fundador es nada más y nada menos que **Alejandro Menéndez Bojórquez, incondicional de la ex gobernadora Ivonne Ortega Pacheco.**

Menéndez Bojórquez, estuvo bajo investigación por múltiples casos de corrupción, cuando fue titular de la secretaría de fomento agropecuario y pesquero, hoy secretaría de desarrollo rural.

Sin embargo, logró evitar la cárcel por la protección de los gobiernos priistas Ivonne Ortega y Rolando Zapata Bello.